

田中の子

第 10 号

令和2年11月 2日
紀の川市立田中小学校
校長 宮本 美保

秋の深まりとともに、学校での様々な活動が充実してくる季節となりました。今回は、子ども達の活動を中心にお知らせします。



後期児童会役員が決まりました

10月26日(月)、後期の児童会役員選挙を行いました。前期は、5、6年生のみの参加で行いましたが、今回は例年通り、4年生も選挙前演説を聴きました。

前期の時も思いましたが、立候補する子ども達や友達を応援する子ども達の真摯な姿に感動を覚えました。「名前を呼ばれて返事をして起立する」当たり前の動作ですが、間を考え姿勢を整えることで、一つ一つの所作に意欲と熱意、そしてさすがさを感じることができました。演説も堂々としていて、田中小学校をよりよくしたいという思いがひしひしと伝わってきました。

舞台上立った全員に「かっこよかったよ!!」と言いたいです。そして、この選挙を運営してくれた皆さんの活躍ぶりにも、感謝の拍手を送りたいと思います。



令和2年度 後期児童会役員の皆さん	
児童長	増田麟太郎くん
副児童長	前岡 沙弥さん
副児童長	木村 亮太くん
書記	山田 来さん
書記	藤本 悠人くん

楽しかった宿泊体験学習

10月22日(木)・23日(金)、5年生が紀北青少年の家で宿泊体験学習を実施しました。天気もつか心配しましたが、子ども達の活動するときにはほとんど雨も降らず、予定していた活動を全て行うことができました。

1日目は、昼食を食べてからフィールドサーチに出発。グループに分かれて施設の広大な敷地内を巡り、文字集めなどをして回りました。仲間と協力しながらミッションをクリアしていく楽しさを感じてくれたのではと思います。

続いて野外炊事。指導員から薪に火をつける方法やカレー作りの手順を教えてください、ここでもグループごとにカレー作りに挑戦!みんなで楽しく食べた後、難関の後片付け。これには授業を終えた「応援隊」の先生達も合流し、子ども達のサポートをしてくださいました。「きれいに洗わないと合格できない!」...子ども達は、後片付けの大変さも身にしみて感じてくれたのではないのでしょうか。

夕食後すぐにキャンプファイヤー。友情の火に灯されながら、各クラスで考えたスタンツで盛り上がりました。季節外れの花火も、それはそれでいい雰囲気だったことでしょう。2日目はマグカップ作りと



体育館での楽しいゲーム。楽しいひとときはあっという間に過ぎました。

今回の体験がいい思い出で終わるのではなく、今後、子ども達にとって成長の糧になればと思っています。



学校での様子

【町たんけん2年】

10月27日(火)、大勢の保護者の方にご協力いただき、校区内にある10施設に探検に行きました。どの施設でも、仕事内容をていねいに教えてくださり、とてもいい体験ができました。ありがとうございました。



【食育の授業1年】

10月29日(木)、河南学校給食センターの高雄栄養士教諭を迎え、1年生が「食べることの大切さ」を学習しました。かわいらしいエプロンシアター形式で楽しく教えていただき、子ども達も目を輝かせながら聞いていました。



ベルマーク ありがとうございます

たくさん集めていただいたおかげで、今年度は家庭科で使用するミシン2台と交換することができました。有効に使わせていただきます。本当にありがとうございました。



修学旅行説明会
就学児健診
ご出席いただき
ありがとうございます
ありがとうございました。

11月の行事予定

6日(金) 避難訓練(地震想定)	17日(火) 6年振り替え休業日
9日(月) ~13日(金) 1~5年授業参観(5限)	17日(火) 1年引き渡し訓練(14:30)
9日(月) ~12日(木) 6年授業参観(5限)	19日(木) クラブ活動
10日(火) 4C手話教室(2, 3限)	20日(金) マラソン前検診(希望者のみ)
11日(水) 4A手話教室(2, 3限)	23日(月) 勤労感謝の日
12日(木) 4B手話教室(2, 3限)	26日(木) 代表委員会
15日(日) ~16日(月) 6年修学旅行	26日(木) 学校運営委員会(19:00)
	27日(金) 校内研究授業1A (1Aは14:30頃下校) (1A以外は13:25下校)

※11/9(月)~11/13(金)は全学年5限まで14:30下校